

Regierungsratsbeschluss

vom 29. Mai 2007

Nr. 2007/889

Änderung des Gesetzes über die Gerichtsorganisation; Inkrafttreten

1. Erwägungen

Der Kantonsrat hat mit Beschluss vom 31. Januar 2007 (RG Nr. 155/2006) die Änderung des Gesetzes über die Gerichtsorganisation verabschiedet. Die Referendumsfrist ist am 18. Mai 2007 unbenutzt abgelaufen.

2. Beschluss

Die Änderung des Gesetzes über die Gerichtsorganisation vom 31. Januar 2007 (RG Nr. 155/2006) tritt am 1. Juni 2007 in Kraft.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Departement des Innern, Gesundheitsamt (2); HS, BS

Bau- und Justizdepartement

Solothurner Spitäler AG, Dr. Kurt Altermatt, Direktionspräsident, Schöngrünstrasse 36a,
4500 Solothurn

Staatskanzlei

Parlamentsdienste

GS

BGS

Amtsblatt